

Les 6e B au Bocage, à Dinard, ont passé une année au rythme de l'Aire marine éducative

Publié le 13 juin 2022 à 12h11



afin de transmettre leurs connaissances aux futurs collégiens.
Vendredi, séance de restitution du travail sur l'AME devant un public d'invités.

Au collège le Bocage, les 30 élèves de 6e B ont eu la chance de porter **le projet d'Aire marine éducative**. Une année pour une belle aventure humaine : connaître et devenir acteur de son environnement, dans une démarche participative, prendre ensemble des décisions, transmettre ses connaissances aux autres élèves et aux futurs 6e qui reprendront le flambeau de l'AME à la rentrée.

Une année de travail

Vendredi, c'était le grand jour, la présentation d'une année de travail -les sorties et

conseils de la mer- sous la forme d'une exposition dans le hall, devant le maire, les parents, et les éco-délégués. Chacun a pris le micro et présenté son travail : « Ils sont contents d'eux, nous sommes fiers d'eux aussi. Il faut continuer à impulser la dynamique », salue Soizic Prodhomme, professeur.

Au-delà des discours, le projet d'AME met les élèves dans l'action. Après avoir visité les plages dinardaises, leur choix s'était porté sur celle du Prieuré, la plus sensible selon eux au niveau environnemental mais aussi la plus proche de l'établissement.

Une classe dehors

Pour ce gros dossier, la classe était accompagnée par Émilie Le Helloco d'Escale Bretagne et trois professeurs : Soizic Prodhomme (Hist-Géo-EMC), Yves Samson (SVT) et Vincent Hugonot, EPS. Les élèves ont pu rencontrer des acteurs locaux -SNSM, scientifiques du Cresco-, ont travaillé sur la biodiversité du site, son rôle patrimonial. Ils portent aussi un projet concret : une classe dehors grâce à une armoire pédagogique accessible à toutes les classes sur le site. Si l'AME n'est pas encore labellisée, le dossier suit son cours auprès de l'Office français de la biodiversité et le drapeau-logo AME flottera sans doute prochainement au collège ou sur la plage. Le conseil de la mer élargi qui a suivi avait pour objet de poser les jalons de la suite de l'aventure.